

**CIRCUITO INTERIOR**

**EN NOVIEMBRE** de 2022 se presentó una denuncia contra el Consejero Jurídico, **Néstor Vargas**, por posible acoso y abuso sexual.

**EN FEBRERO**, luego de varios reclamos, la Jefa de Gobierno aseguró que pediría a la Fiscalía celeridad en las investigaciones, pero todo indica que la petición tuvo el mismo efecto que un llamado a misa.

**POR SI** no es falta de interés, sino un olvido, cuentan que varios colectivos están decididos a aprovechar el 8M para refrescarles... la memoria sobre este caso, no de procuración, sino de procrastinación de justicia.

...

**NO PASARON** muchas horas después de que la Comisión Ambiental de la Megalópolis estimara un 2023 complejo en materia de contingencias por ozono, cuando tuvo que decretarse ¡la primera de la temporada!

**PERO** dicen que dentro de lo grisáceo que luce el panorama para el Valle de México, hay una ligerita rendija donde se asoma un poco de luz.

**SEGÚN** esto, y después de mucha resistencia sin sentido, las autoridades correspondientes aceptaron ponerse a trabajar para integrar en una sola aplicación los índices que miden y pronostican qué tanto daño hará la contaminación: el de Riesgos para Personas Susceptibles (del INER) y el de Calidad del Aire y Salud (de la CDMX).

**BUENO**, tan receptiva está la cosa, que hasta consideran la viabilidad de incluir el Semáforo de Concentración de Polen (de la UNAM).

**¡QUE SEA!**[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)